
定例教育委員会（4月度）議事録（要点筆記） 

 

１．開会及び閉会に関する事項 

○開催日時  令和 3年 4月 13日（火） 

開会 15時 30分 閉会 16時 45分 

 

○開催場所  直方市役所 8階 808会議室 

 

  

２．出席者及び欠席委員の氏名 

○出席者 教 育 長 山本 栄司 

 教育委員 篠田 尊徳 中野 昭子 

  阿部 英子 内藤 誠治 

 

○欠席者 なし 

 

３．教育長、教育委員および傍聴人を除く外、出席した者の氏名 

教 育 部 長 安永 由美子 

学校教育課長 石丸 直哉 

学校教育課管理主事 村上 善道 

 

こども育成課長 塩田 礼子 

教育総務課長 熊井 康之 

文化・スポーツ推進課長 梅原 達巳 

 

 

４．教育長の報告 

① 各小学校卒業式（3月 16日、17日） 

記念品贈呈 

② 部活動外部指導者選考委員会（3月 17日） 

4中学校で計 9名の外部指導者を決定 

③ 不祥事防止対策検討委員会（3月 22日） 

酒気帯び運転による懲戒免職者が出たことに対する反省、指導および取組 

④ 教育長会、臨時校長会議（3月 25日） 

異動の内示 

⑤ 長期派遣研修命令書交付式（3月 25日） 

令和 3年度長期派遣研修に参加する教員に辞令を交付 

⑥ 直方文化青少年協会評議委員会（3月 25日） 

協会理事の選任 

⑦ 文化財専門委員会辞令交付（3月 30日） 

令和 3年 3月 29日からの新たな任期（2年間）の辞令交付 

 



⑧ 臨時校長会議、退職者辞令交付式（3月 31日） 

定年退職者 8名、早期退職者 1名 

⑨ 少年野球市長表敬訪問（3月 31日） 

大会報告 

⑩ 新任管理職等辞令交付式、新任管理職等服務宣誓式（3月 31日） 

新任校長 3名、新任教頭 3名、新任主幹教諭 3名 

⑪ 新規採用教職員辞令交付式、新規採用教職員服務宣誓式（4月 1日） 

小学校 11名、中学校 10名、養護教諭 1名、事務主事 1名 

⑫ 教育委員会辞令交付式 

異動者、新規採用職員への辞令交付 

⑬ 定例校長会議（4月 2日） 

ICTの活用、学力向上を目指して隂山メソッドの導入について 

 

５．議題及び議事の大要 

○議案（議案書は別紙） 

議案番号 内容 
結果 

主管課 趣旨 
 

議案第 1号

（資料 1） 

直方市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

承認 
・公印の寸法の訂正 

教育総務課 ・廃止された公印の削除 
 

議案第 2号

（資料 2） 

令和 3年度 6月補正予算について 

承認 ・要望項目は資料を参照 

各 課 ・ 

 

阿部委員 タブレットを使用した ICT学習はいつからか。 

石丸課長 タブレットは 3月末までに導入済み。教員の研修も実施中。本格的に

開始するのは 6月以降。年間を通して授業内容を研究する。 

阿部委員 消毒作業は市の予算から出すのか。 

石丸課長 市の予算。感田小は県から少し（十数万程度）出してもらえる。 

中野委員 消毒作業の委託について週３回一日２時間はどの学校も同様に実施

するのか。 

石丸課長 その通り。消毒実施時間や方法を変更して教員の負担は減ったが、学

校によっては補助が必要なため予算を要求する。 

 

 

○報告事項 



・定例教育委員会年間予定について（資料 3）【教育総務課長】 

 定例教育委員会は原則毎月第 2火曜日。詳細は資料を参照。 

 

・令和 3年度直方市立小中学校管理職等人事について（資料 4）【学校教育課長】 

 資料を参照。 

 

中野委員 教員の男女比は女性の方が多いのに女性の校長が少ないのはどうい

った理由だと考えるか。 

石丸課長 近隣でも中学校長はほぼ男性。受験する教頭先生が少ないのかもしれ

ない。任用に男女で差は付けない。 

中野委員 出産、育児があるので受験しにくいのでは。 

石丸課長 校長になるのは 50歳前後なのであまり影響はないと思う。 

中野委員 女性教員の意識の差ということか。 

山本教育長 全国的に女性の受験者数が少ない。組織体系の在り方の問題もあると

思う。また教員の業務量が極端に増えており、特に管理職は負担が大

きく一歩引くところがあるのかも。直方は比較的女性が進出している。 

 

・直方市保育所整備補助金交付要綱の一部を改正する告示について（資料 5）【こど

も育成課長】 

 引き続き保育所の老朽化に対応するため、直方市保育所整備補助金交付要綱の期限

の延長を行うもの。 

 

・直方市伝統文化振興補助金交付要綱の一部を改正する告示について（資料 6-1、-2）

【文化・スポーツ推進課長】 

直方市伝統文化振興補助金交付要綱の一部文言の修正、追加、また一部様式の修正

を行うもの。 

 

○その他 

・5月行事について（資料 7）【学校教育課管理主事】 

 資料を参照 

 

内藤委員 修学旅行において、バスの台数を増やすことに対する補助金はあるの

か、またコロナ対策はどうしているのか。 

石丸課長 昨年は補助金があったが今年はない。バス移動時には消毒、大声で会

話しない、換気をするなど感染対策を徹底する。 

  運動会では教室で待機し競技の時に運動場に出る、食事をせず午前中

で終える等している。中学校は観客の人数を絞るなど考えているが、

生徒数の多い二中は対応を協議中。 

村上管理主事 宿泊行事は教育委員会の承認を必要とするが、その際に感染対策の内



容、学校での事前指導などの提出を求めている。 

内藤委員 食事の際の対策が気になる。 

村上管理主事 学校が実施する対策と併せて旅行会社からも感染対策の内容を提出

してもらっている。 

 

・会議録署名委員の指名について 

 内藤委員を指名 

 

６．閉会 

 

 

 

（署名） 

 

直方市教育委員会教育長 

 

山本 栄司 

 

 

 

（署名） 

 

直方市教育委員会教育委員 

 

内藤 誠治 

 


